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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (RISPOSTA SCRITTA) "'IL "PAES'" C'È, MA I DATI NON SI 
VEDONO" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI BERTOLA ED APPENDINO IN DATA 23 
DICEMBRE 2015.  
 

 I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

PREMESSO CHE 
 

- con deliberazione del Consiglio Comunale del 19 gennaio 2009 (mecc. 2008 08712/021), la 
Città di Torino ha aderito al Patto dei Sindaci; 

- con deliberazione del Consiglio Comunale del 13 settembre 2010 (2010 04373/021), la 
Città di Torino ha approvato il PAES denominato TAPE (Turin Action Plan for Energy); 

 

EVIDENZIATO CHE 
 

- l'adesione al Patto dei Sindaci richiede la presentazione di un resoconto a cadenza almeno 
biennale dello stato di avanzamento del PAES; 

- sul sito ufficiale del PAES, non compare alcun resoconto riferito al biennio 2010-2012 e al 
2012-2014; 

- non esiste sullo stesso sito alcuna evidenza dello stato di avanzamento del PAES; 
- per alcune azioni indicate nel PAES,  non esiste una stima dei costi e delle ricadute in 

termini di beneficio;   
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e gli Assessori competenti per sapere: 
1) quale sia il reale stato di avanzamento delle azioni indicate alla data odierna e dove sia 

possibile reperire i dati di tale avanzamento; 
2) quali siano la stima dei costi e dei benefici relativi alle stesse azioni previste; 
3) per quali motivi non siano stati emessi i resoconti biennali, come previsto dal Patto dei 

Sindaci; 
4) se ci siano e come siano stati investiti i risparmi maturati attraverso le azioni realizzate.   
 

F.to: Vittorio Bertola 
Chiara Appendino   


